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理数科２期生 卒業！ 進路の夢を実現！

企業研究室訪問、京都大学吉田キャンパス訪問、サイエンスパートナーシップ参加、琵琶湖湖畔での２

泊３日の勉強合宿、京都大学エネルギー研究所訪問などの理数科独自行事に、そして部活動や学校での授

業に、意欲的に取り組み学んできた上野高校理数科２期生がこの春卒業しました。

２期生の大学合格状況は、京都 ２期生の声
大学、大阪大学、神戸大学、筑波 福山 孝義 さん 京都大学工学部物理工学科合格

大学、広島大学、大阪市立大学、 理数科は３年間同じメンバーなので、夏の学習合宿などを通して、

金沢大学、福井大学医学部医学科、 クラスの絆はとても深まり、互いに勉強の分からないところを教えあ

三重大学など国公立大学合格が う雰囲気が生まれ、学習の大きな支えになりました。

２２名、早稲田大学、同志社大学、 また、１・２年生の時に行った京大見学で、最先端の研究に触れた

立命館大学など私立大学合格は り、２年生の時に参加した科学オリンピックで他校と競い合ったりし

のべ６６名でした。 たことは、自身のモチベーションを大いに高めてくれました。

大学入学後はさらに高みを目指 志望校に合格できたという感謝ももちろんありますが、私はそれ以

して活躍してくれることと期待し 上に理数科だったからこそ３年間高校生活が充実し、かけがえのない

ています。 ものになったということに感謝でいっぱいです。

「理数科集会」 ４月２４日
上野高校理数科に入学した新入生と２年生が体育館に集い「理数科集会」が行われました。

２年生理数科の担任から理数科の行事予定などを盛り込んだ１年間の流れなどの説明があったあと、学

年の壁を越えてのグループに分かれ、自己紹介、在校生からの話、１年生からの質問などのグループ懇談

会が行われました。最初は緊張していた１年生も時間がたつにつれリラックスし、和気あいあいとした時

間を過ごすことができました。

集会に参加した１年生の声
・「理数科といえば、勉強ばかりしている。」というイメージを抱く人が、少なからずともいるの
ではないでしょうか。 ですが実際は、部活やたくさんの理数科にしかない行事等、勉強以外の
事も楽しくやっていけます。僕自身、吹奏楽部に入っていて、運動部に入っている理数科の人も
たくさんいます。もちろん、部活と勉強との両立もしっかりでき、分からない事があれば、どん
な事でも理数科の先輩が教えてくれます。また、夏休みに理数科の体験講座があるので、是非参
加してください。
・ 入学してから一ヶ月が経って思うことは、毎日が本当に楽しいということです。クラスがと
てもいい雰囲気なので、これからの三年間が本当に楽しみです。これからの生活をより充実させ
るために、部活、勉強を頑張ろうと思います。


